

VERSION PRELIMINAR  
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION  
UNA VEZ CONFRONTADO  
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

DIRECCION GENERAL DE INVESTIGACIONES

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

DECLARA

De su interés el “IV Ciclo de Conciertos de Guitarra Clásica” en la Provincia de Misiones, que se transmitirá de manera virtual y gratuita desde el día 21 de agosto al 27 de noviembre del año 2021.

## FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Desde el día 21 de agosto y hasta el 27 de noviembre del año 2021 se llevará a cabo el Cuarto Ciclo de Conciertos de Guitarra Clásica en la Provincia de Misiones, transmitiéndose de forma virtual por el canal de YouTube.

La organización es realizada por Fundación Más Vida con el objetivo de apoyar y fomentar la cultura. Es por ello que, se presentará este evento especial con niños, niñas y jóvenes alumnos amantes de la música. La Fundación acerca a los niños y jóvenes de bajos recursos a diferentes actividades que fomentan su desarrollo intelectual, físico y emocional.

Celebraremos el Ciclo de Conciertos de Guitarras Clásicas por cuarto año consecutivo; el cronograma establece que será transmitido virtualmente los días sábados a las 20 horas y contará con la presencia de artistas locales, nacionales e internacionales, brindando como eje fundamental la guitarra clásica.

Se presentará un evento especial dedicado a los maestros músicos que hoy ya no están con nosotros: Horacio Zerpa, maestro guitarrista, compositor y docente destacado y reconocido por su labor artística, en la guitarra clásica y popular..(15.03.63-23.05.21) Arturo Zeballos profesor de música, maestro guitarrista reconocido internacionalmente por el profundo conocimiento de la obra de Atahualpa Yupanqui (30.03.63- 04.07.21) Oscar Farid Sosa Méndez. Funcionario de la Corte Suprema de Justicia de Paraguay, maestro guitarrista destacado en guitarra clásica y popular, reconocido por su gran labor artística (24.08.58-03.05.21)

Contaremos con artistas amigos del ciclo que nos ofrecerán distintos instrumentos, voces y clases magistrales. Los alumnos de distintas localidades harán presencia con sus talentos y musicalidad.

Consideramos de fundamental importancia de este evento virtual el cual tiene como objetivo compartir, relacionarse, realizar intercambios y difundir el arte musical.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el apoyo al presente proyecto.